
 VERBALE n.28 del 03/10/2017 

L’anno 2017 il giorno 03 del mese di ottobre si è riunita la terza Commissione Consiliare, 

nei locali della II Circoscrizione, via San Ciro 15, giusta convocazione del 30 agosto 2017 

prot. n. 246/17 e successiva comunicazione del 22/09/2017 prot. n. 318/17. Alle ore 9,15 

sono presenti i consiglieri: Amella, Caracausi, Giaconia e Meli. Presiede la seduta il 

presidente Paolo Caracausi che assistito dalla segretaria Ornella Cuticchio constata la 

presenza del numero legale, in prima convocazione e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i 

seguenti punti: 1) Incontri con le Circoscrizioni; 2) varie ed eventuali. Prende la parola il 

presidente della II Circoscrizione Greco, che ringrazia i componenti della III Commissione e 

dà la parola al presidente Caracausi il quale ringrazia i presenti e inizia a parlare delle 

competenze della Commissione riferendo di avere iniziato un lavoro fatto di incontri con gli 

Assessori competenti e nello specifico l’Assessore Riolo e l’Assessore Marino, quasi tutti i 

Presidenti delle Società partecipate e con i Consigli Circoscrizionali. L’obiettivo è quello di 

avvicinare l’amministrazione comunale ai problemi delle circoscrizioni anche se 

sembrerebbe che il Consiglio  Comunale dopo l’approvazione del bilancio abbia intenzione  

di avviare l’iter per il decentramento. Il la disamina riferendo che la commissione si sta 

rendendo conto delle problematiche delle società partecipate che stanno vivendo una 

mancanza di liquidità dovuta al ritardo dell’approvazione del bilancio consuntivo e si sta 

aspettando il trasferimento di 165 milioni di euro dal Ministero che possa rimpinguare le 

casse del comune. L’obiettivo è quello di tentare di mettere in piedi una programmazione 

nuova. Il presidente Caracausi entra nello specifico trattando le problematiche delle varie 

aziende Partecipate riferendo le varie situazioni trattate durante gli incontri con i presidenti 

delle partecipate e  toccando i problemi che affliggono la città e gli obiettivi che hanno in 

programma le società partecipate. Il presidente Caracausi ribadisce quello che la cons 

Amella ha sempre sostenuto e cioè quello che la commissione è una commissione itinerante 

e con l’obiettivo di lavorare in sintonia con tutte le circoscrizioni e programmare gli 

interventi. Si da atto che alle ore 9,35 entra il cons. Ficarra. Prende la parola il cons. di 

circoscrizione Guaresi il quale riferisce che sono state installate le prime telecamere trappola 

sul tratto di via Galletti il cui scopo è quello di ridurre il fenomeno della discarica abusiva. 

Prende la parola il cons di circoscrizione Piazzese il quale si sofferma sulla mancata 

programmazione e sulla mal gestione delle aziende. I cittadini si rendono conto dell’operato 

dei consigli di amministrazione delle partecipate e dà la responsabilità all’amministrazione 

comunale se non ci sono gli opportuni controlli. Continua il suo intervento elencando i vari 

problemi presenti in città dallo spazzamento all’illuminazione  pubblica , lamentando la 



mancanza di organizzazione e programmazione da parte dell’amministrazione comunale. 

L’aspettativa di tutti i cittadini è quella che la commissione si debba fare interprete dei 

bisogni e aiutare a risolvere i problemi. Prende la parola il cons Marchese il quale pone 

l’attenzione verso una serie di problematiche quali: lo spazzamento delle strade, la potatura 

degli alberi, pulizia delle caditoie e illuminazione pubblica. Prende la parola il cons di circ. 

Tusa il quale si auspica che la Commissione valuti al massimo tutte le iniziative per 

risolvere tutti i problemi provenienti anche dalle circoscrizioni. Parla di foto trappole, isole 

ecologiche e l’istituzione della figura di un ispettore ambientale il cui scopo è educare il 

cittadino e controllarlo inserendo se necessario delle sanzioni. Parla anche di illuminazione 

pubblica riferendo che ancora oggi ci sono strade al buio. La Parola passa al cons di circ. 

Viscuso che per quanto riguarda l’illuminazione propone l’installazione degli impianti 

fotovoltaici in modo da ridurre i costi;. Poi fa cenno ad un video riguardante un episodio di 

flussi d’acqua nella zona di Ciaculli e della mancanza di griglie necessarie per evitare 

pericoli a cose e persone. Poi chiede alla commissione di attenzionare la situazione delle 

strisce pedonali che in alcune strade dopo una settimana risultano essere sbiadite. La parola 

passa al cons di circ. Serio il quale concorda con quanto detto dai colleghi consiglieri 

ribadendo il malessere delle Aziende Partecipate. Interviene il vice presidente della 

circoscrizione che ribadisce il malfunzionamento delle Partecipate attenzionando il 

problema dell’illuminazione pubblica. Riferisce che il consiglio di circoscrizione sta 

cercando delineare una serie di programmi da condividere con gli organi politici, con il 

consiglio di amministrazione delle aziende partecipate e con le commissioni e cercare di 

lavorare in sinergia per trovare una soluzione ai problemi. Interviene il pres di 

Circoscrizione Greco il quale si sofferma sulle competenze della RAP attenzionando il senso 

di coinvolgimento tra Capo Area e i collaboratori RAP, chiede inoltre di attenzionare le 

problematiche riguardanti AMAT per ripristinare o creare nuovi percorsi per le periferie e 

parla di AMG per quanto riguarda l’illuminazione nelle strade dove persiste da tempo la 

mancanza di luce. Poi si sofferma sulla questione di via Pecoraino che risulta essere al 

buio.Il pres Caracausi prende la parola ringraziando i consiglieri di circoscrizione riferendo 

che la commissione sta attenzionando tutti i problemi elencati dando la priorità ai problemi 

segnalati dai cittadini e dalle circoscrizioni. Molto importante è che ci sia programmazione. 

Il Pres Caracausi risponde al cons Viscuso per quanto riguarda il fotovoltaico riferendo che 

non è possibile pensare all’installazione degli impianti fotovoltaici per l’illuminazione delle 

strade perchè vanno fatti degli interventi radicali perché AMG ha un impianto di 

illuminazione pubblica fatiscente e che necessita di 120milioni di euro per ripristinare quasi 



tutti i punti luce di Palermo. L’obiettivo è di lavorare in sinergia tra le commissioni le 

circoscrizioni e le società partecipate Si da atto che alle ore 10,50 esce il pres Caracausi e 

assume le funzioni di presidente il vicepresidente  Ficarra in quanto vice presidente della 

Commissione. Interviene la cons. Meli che risponde al cons. di circ. Viscuso riguardo la 

possibilità di installare l’impianto di fotovoltaico riferendo di avere chiesto al presidente 

della AMG se questa soluzione poteva essere possibile ma la risposta è stata negativa in 

quanto con il fotovoltaico il consumo di batterie risulta essere  il doppio di quanto 

consumerebbe una lampadina .Inoltre nelle strade la presenza di alberi oscurerebbe la 

batteria che non verrebbe caricata. Si dà atto che alle ore 10,55 esce la cons Meli. Prende la 

parola il cons Giaconia che riprende i vari punti esposti durante la seduta dai consiglieri di 

circoscrizione. Parla della RAP, della RESET, dell’AMAT riferendo che le criticità delle 

prime due aziende sono la conseguenza di situazioni passate in quanto queste società 

nascono da precedenti società fallite e per quanto riguarda AMAT e AMAP le criticità sono 

la conseguenza della mancanza di liquidità e di personale. Poi sulla questione del 

decentramento riferisce che l’intento dell’amministrazione comunale è quello di portare a 

termine il progetto sul decentramento. Esauriti gli argomenti il vice presidente chiude la 

seduta alle ore 11,15. 
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